



Penutupan Porda Digelar di Balaikota

YOGYA (KR) - Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 dan Pekan Paralympic Daerah (Peparda) DIY II-2019 akan resmi ditutup Jumat (18/10) malam. Berbeda dengan penutupan di Porda sebelumnya yang menggunakan stadion sebagai venue penyelenggaraan, untuk upacara penutupan Porda DIY tahun ini Pemerintah Kota Yogya sebagai tuan rumah memilih menggunakan halaman Balaikota.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, Drs Edy Heri Suasana MPd kepada wartawan di Balaikota Yogya, Kamis (17/10) mengatakan,

pemilihan halaman Balaikota Yogya sebagai venue penutupan didasarkan pada hasil evaluasi saat acara pembukaan lalu. Menurutnya, saat pembukaan jarak antara panggung dengan tamu undangan terlalu jauh sehingga kurang nyaman.

Untuk upacara penutupan, Edy Heri mengatakan, pihaknya tetap akan mengacu pada standar dari KONI Pusat yakni dengan ditandai dengan pemadaman api caldron. Selain itu, kegiatan lainnya yang akan dilakukan di antaranya penurunan bendera Porda dan Peparda, serta penyerahan trofi bergilir kepada juara umum Porda.

Guna memeriahkan suasana, akan ada sejumlah hiburan yang telah disiapkan, seperti penampilan dari grup band, serta seorang bassist cilik yang menjadi juara Asia dari pelajar SMP Yogyakarta. "Kemudian juga akan ada tarian dan paduan suara yang nantinya akan memeriahkan acara ini," ujarnya.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana (Pempel) Porda DIY, Dr Rumpis Agus Sudarko MS mengatakan, meski tak dilakukan di stadion atau lapangan luas, dirinya berharap seluruh tahapan wajib dalam sebuah upacara penutupan Porda tetap bisa dijalankan.

"Mulai dari defile, penurunan bendera Porda dan Peparda serta pemadaman api caldron harus dilakukan," ujarnya.

Selain berharap seluruh tahapan wajib bisa dijalankan meski tidak di stadion, Rumpis berharap pada acara penutupan nanti seluruh perwakilan atlet dari 5 kontingen bisa ikut serta dan ikut defile yang dilakukan dalam masing-masing cabang olahraga. "Porda sudah selesai, jadi mari ditutup bersama dan semua perwakilan diharapkan ikut memeriahkannya. Ini jadi wujud menjaga sportivitas," bebernya.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005